

Association de la filière cheval Alsace (Afca)

# Un dimanche en superbe compagnie !

**L'hippodrome de Strasbourg Hoerdt a accueilli la première édition de la journée du cheval Afca, organisée par l'association. Une rencontre à succès avec le public.**



**F**orte du succès rencontré par les animations proposées sur le pèta cheval des Terres à l'Envers, l'Afca a eu envie de pérenniser cette rencontre avec le public, a déclaré son président Paul Schiellein. L'idée a finalement abouti à la journée du cheval de l'Afca, dont la première édition s'est déroulée le dimanche 24 juin à l'hippodrome de Strasbourg Hoerdt.

## Baptêmes de poney, matériel d'occasion, courses

Lors de l'inauguration, Paul Schiellein a salué le travail effectué en amont par Carole Potié, chargée de mission à l'Afca et conseillère spéciale équine pour la Chambre d'agriculture régionale. Il a remercié le président de la SHR (société hippique rurale) de Hoerdt, Bertrand Dach et Lucien Matzinger, président de la société des courses de Strasbourg, pour leur collaboration à l'organisation de cette journée.

En rassemblant tous les acteurs de la filière cheval "sur le magnifique site de l'hippodrome", cette journée offre aux professionnels "l'occasion de faire connaître leurs produits" ainsi que la diversité des activités du secteur équin dans le village des exposants et dans celui des établissements équestres. En misant sur le cheval, le président est persuadé que "ce projet ambitieux" sera sans nul doute réitéré. Cette initiative a été saluée par l'adjointe au maire de Hoerdt, Christiane Wolfhugel, et par le conseiller général, Etienne Wolf.

Poneys, selle anglaise, frisons, pur-sang, le public a pu admirer et découvrir la diversité des races élevées en Alsace dans le village Vitrine des races. Élégance du frison, grâce du pur-sang ou adorables poulains défilant sur le round de présentation, les amateurs ont pu craquer pour l'un ou l'autre de ces chevaux de loisir, proposés à la vente par les éleveurs. Ils ont eu l'occasion de dialoguer avec eux sur l'alimentation, le caractère des chevaux, les spécificités de chaque race... Des conseils précieux qui permettent d'effectuer un achat en toute connaissance de cause.

Animation très prisée de cette journée, les baptêmes de poney ont été menés de main de maître par les jeunes de l'écurie de la Basse Zorn. Les cavaliers ont pu réaliser quelques bonnes affaires grâce aux produits d'occasion proposés à la vente. Ils sont allés de découvertes en découvertes avec des inédits dans les vans, dans les fers à cheval, avec même une version en plastique, bien résistante, sans oublier des sandales spécialement conçues pour les chevaux, tout confort, signées par la maréchalerie Werner Reiss.

Les aficionados ont retrouvé l'ambiance survoltée qui règne à l'hippodrome les jours de courses hippiques grâce à une série de belles courses rurales. A l'arrivée : une première édition fort réussie.

Sylvie Mattlé



1. La journée du cheval Afca, qui s'est déroulée dimanche à l'hippodrome de Strasbourg Hoerdt a réuni l'ensemble des acteurs de la filière. Sur notre photo : Paul Schiellein, Lucien Matzinger, Roland Ungerer, président du syndicat des éleveurs d'Alsace, Christophe Baessler, président du syndicat des éleveurs de Seebach et Carole Potié.

2. Poulains, les irrésistibles de cette journée.

3. Le village Vitrine des races a fait le plein de visiteurs.

4. Mathilde, 3 ans, pas peu fière sur son cheval !



## Du Dartmoor à Saverne

Les amateurs de poneys ont pu découvrir l'élevage du Haut Barr, spécialisé dans les poneys pur-sang dartmoor, créé par Marjorie Amadouche. Près de 2 % des naissances de cette race en France proviennent de son élevage, qui se situe dans les collines sous-vosgiennes. Les chevaux s'ébattent en plein air dans un environnement quasi similaire à celui de leur lieu d'origine. Adeptes de méthodes éthologiques, cette éleveuse vise à préserver la race grâce à une sélection rigoureuse aboutissant à une production de poneys de qualité. Cette journée lui a donné l'occasion de faire découvrir et de partager sa passion pour cette race.



Marjorie Amadouche est éleveuse de poneys dartmoor.

5. L'hipposandale, le dernier cri pour les sabots...

6. Un beau panel de chevaux était proposé à la vente.

7. Élégance du frison ou originalité du fjord, à chacun son coup de cœur...

8. Les courses rurales étaient une des attractions de cette journée.

9. Selles, courroies, il y avait de quoi dénicher la perle rare dans le videgrenier équestre.

